



Communiqué de presse

Genève, le 15 décembre 2016

TCHOUKBALL GENEVA INDOORS 2016

Coup d'éclat des Suissesses face aux Taïwanaises

LE CHOC: Plat de résistance de la première soirée des Tchoukball Geneva Indoors, le match entre les équipes féminines de Taïwan, championnes du monde en titre, et de Suisse, championne d'Europe 2016 a débouché sur une agréable surprise. Au terme d'un match parfaitement négocié sur le plan défensif, les Suissesses se sont imposées sur le score de 38-29.

LA PHRASE: Celle de Nanghita Antonioli, capitaine de l'équipe suisse féminine. «Ce premier match contre les Taïwanaises, championne du monde en titre, nous permet de nous situer en vue des Mondiaux 2019 qui pourraient se dérouler à Genève. Mais cela nous a permis de prendre confiance et de viser clairement la victoire à l'occasion de cette 20^e édition des TGI.»

L'ANALYSE: De Jonas Gachet, l'entraîneur de l'équipe suisse. «Cela fait vraiment du bien de gagner une telle rencontre surtout pour la mise en confiance en vue de la suite de cette Coupe des Nations. A l'exception d'un léger flottement à la fin du 2^e tiers, les filles ont livré un match plein notamment sur le plan défensif.»

LE CHIFFRE: 110. Les bénévoles qui s'activent entre le 7 et le 18 décembre pour permettre la réussite des Tchoukball Geneva Indoors tout en sachant qu'un comité de 5 personnes travaille déjà dès le mois de janvier.

LA RECOMPENSE: Celle remise, mercredi soir, à Michel Favre, co-inventeur du tchoukball avec le Dr Hermann Brandt en 1972. Dans le cadre de la remise des mérites sportifs neuchâtelois 2016, le Panathlon Club a remis un prix spécial à Michel Favre pour le récompenser de sa trajectoire exceptionnelle.

LE BON COIN: Les résultats, les photos et le programme se trouvent sur le site www.geneva-indoors.com.